

Le 29 janvier 2022

**COMMUNIQUE DE PRESSE**

## **Le patient fugueur du Centre hospitalier Gérard Marchant à Toulouse a été retrouvé**

**M. Etienne Guyot, Préfet d'Occitanie, Préfet de la Haute Garonne, et M. Pierre Ricordeau, Directeur général de l'Agence Régionale de Santé Occitanie**, informent que le patient ayant fugué hier après-midi du Centre hospitalier spécialisé Gérard Marchant a été retrouvé et interpellé par les forces de l'ordre ce soir à Paris dans le 9<sup>ème</sup> arrondissement.

Ce patient va être pris en charge médicalement et fait l'objet d'une mesure d'isolement.

Le préfet remercie les forces de l'ordre qui se sont totalement mobilisées dans le cadre de cette fugue.